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 19 
Anwesende:  Susanne Rehbein, Heidi Scholze, Paula Schiefer (bis TOP 9) 20 

Gäste:   Christoph Korb (TOP 7 und TOP 10-14), Bianka Johne (ab TOP 6), Jan Wioland 21 

TOP 1  Rücktritte 22 

Heidi S.:  gegen 11Uhr kamen heute per Email die Rücktritte von Sebastian Wornien und Vivien Müller 23 

ohne Angabe von Gründen   24 

Susanne R.: nur per Mail oder auch schriftlich? 25 

Christoph Korb bestätigt etwas später, dass die Rücktritte auch schriftlich eingegangen sind, er hat sie 26 

entgegengenommen, sie sind aber nicht mehr auffindbar 27 

Jan W.:  zur Diskussion bezüglich der neuen Vorstandswahlen, habe mich überzeugen lassen, dass das 28 

Binnenwirkungskonzept prinzipiell richtig ist, aber nicht auf den StuRa mit seiner Satzung 29 

anwendbar ist – hierzu sollte man sich noch mal konkret von einem Anwalt beraten lassen 30 

Susanne R.: das mit den Vorstandswahlen sehe ich auch kritisch, habe mit Michael Seifert gesprochen, 31 

denke aber man sollte unabhängige Rechtsauskunft einholen, nicht nur vom Justiziariat   32 

Jan W.:  also wird ein Fachanwalt um eine Einschätzung gebeten? würde Schreiben vorbereiten 33 

Susanne R.: habe Anwaltsverzeichnis, schicke Liste mit Anwälten zu, vorher abfragen wie schnell sie 34 

antworten können 35 

Antrag:  Rechtsauskunft zur Wirksamkeit der Beschlüsse ohne Satzungsveröffentlichung einholen bis 36 

max. 500€ 37 

Abstimmung: 3-0-0 angenommen 38 

TOP 2  Angebotsanfrage Rechtsberatung   39 

Heidi S.:  mir ist der aktuelle Zeitablauf nicht mehr klar  40 

Jan W.:  Planung war bisher: Angebote sollen bis 26.11.08 abgegeben werden, Übersicht per Mail an 41 

die Sprecherin, Entscheidung per Email bis 27.11.08, dann Anwälte zum 1.12.08 zur 42 

Sprechersitzung einladen für ein Vorgespräch, dann drei auswählen und diese zur StuRa-43 

Sitzung am 8.12.2008 einladen, Problem, am 8.12.2008 ist gar keine StuRa-Sitzung, die ist 44 

bereits am 1.12.2008 45 

Susanne R.: entweder Sprechersitzung am 1.12.2008 zeitlich vorziehen oder sie unabhängig davon eher 46 

einladen, Vivien hat geschrieben, dass sie die Anwaltsanfragen noch bearbeitet, es gab wohl 47 

schon zwei Rückfragen 48 

Paula S.:  habe Mo bis 17:45 Lehrveranstaltung, Dorit bis 19Uhr, vorziehen schwierig 49 

Susanne R.: sind die Vorgespräche nicht-öffentlich?  50 

Heidi S.:  eigentlich schon, beim letzten Mal war die Diskussion im StuRa öffentlich, nur Aussprache und 51 

Abstimmung waren nicht-öffentlich 52 



Beschluss: Kandidaten werden zum 1.1.2008 18Uhr eingeladen, und danach die aus der engeren 53 

Auswahl zur StuRa-Sitzung, ansonsten zur folgenden Sitzung, wenn zuviel auf der 54 

Sprechersitzung ansteht werden in der Woche zwei Sitzungen stattfinden 55 

Allgemeine Zustimmung 56 

TOP 3  Homepage, Sprechstunde Sysadmin  57 

Jan W.:  Homepage/Redaktionssystem geht immer noch nicht, zur Info Sprechstunde Sysadmin fällt 58 

diese Woche aus, Lutz Meier ist in Hamburg  59 

TOP 4  Papercut AG Antifa 60 

Heidi S.:  sind ein paar Sachen dazwischen, die wohl nicht  AK-Arbeitsbezogen sind aber nicht 61 

übermäßig viele, können die 20€ freigeben 62 

TOP 5  Reisekostenantrag Martin Leßmann 63 

Heidi S.:  hab Martin kurzfristig eingeladen, nicht da, vertagen? 64 

Jan W.:  wird wohl nicht kommen, hatte heut kurz zweimal mit ihm telefoniert, da hatte er schon  65 

wenig Zeit 66 

TOP 6  Buchhalter 67 

Heidi S.: es liegt ein Ergänzungsschreiben vor, Mehrwertsteuer fehlt im Angebot, bestehen auf ihren 68 

10€ Auslagen und sie würden vor Ort arbeiten, aber wohl nur mit eigener Software auf ihrem 69 

Laptop und sie würden dann prüfen, ob Datenüberspielung oder Nutzung unserer Software 70 

möglich sind 71 

Susanne  R.: eigene Software mit eigenem Laptop finde ich schwierig, weil dann Daten rausgehen 72 

Bianka J.: möchte gern auch noch mal mit dem anderen Buchhalter reden, ist zu vermuten, dass sie von 73 

falschen Vorraussetzungen ausgehen, StuRa ist halt kein Unternehmen, würde ich gern noch 74 

mal abfragen und konkretisieren, andere Software sehr schwierig, denn wie sollen dann die 75 

Daten übergeben werden, auch an eventuelle Nachfolger, wenn nicht kompatibel dann 76 

können Finanzer des StuRa nichts machen, hätten keinen Überblick, keine Einsicht, würde 77 

Termin bei uns ausmachen, möchte aber mit beiden reden, wurde ja gesagt das einer von 78 

beiden etwas zugänglicher wirkte 79 

Heidi S.:  ok, dann bitte gleich nachfragen, ob das eine Ergänzung zum Vertrag ist, wo ist dann unser 80 

Exemplar, oder was damit gemacht werden soll, und das wir mit der Ergänzung, dass die 81 

Daten das Haus verlassen nicht einverstanden sind 82 

Allg.:  Bianka Johne soll bitte beide anrufen und entsprechend nachfragen 83 

TOP 7  Schlüssel 84 

Bianka J.: wer klärt das jetzt wenn Vivien nicht mehr da ist? 85 

Heidi S.:  unklar ob sie den noch Sprecherin ist 86 

Bianka J.: per Email hinweisen, das schriftlicher Rücktritt noch fehlt und sie bitten, dass die 87 

übernommenen Aufgaben bis zum Eingang des schriftlichen Rücktritts erledigt werden sollen  88 

Christoph K.: Rücktritt liegt auch schriftlich vor, habe ihn angenommen 89 

Christoph sucht die schriftlichen Rücktritte kann sie aber nicht finden, sie stehn auch nicht im Posteingangsbuch 90 

TOP 8  nicht-öffentlich  91 

TOP 9  Bürozeiten  92 

Bianka J.: vielleicht sollte man dann gleich die Bürozeiten reduzieren 93 

Jan W.:  Mo bis 19Uhr, dann ist diese Stunde mit drin 94 

Susanne R.: Dienstag gar keine Bürozeit 95 

Heidi S.:  nein, nach der Sitzung am Mo müssen Sachen erledigt werden, Unimitarbeiter oftmals nur 96 

vormittags erreichbar, Büro sollte auch einmal in der Woche vormittags geöffnet sein 97 

Vorschlag: Mo 13-19, Mi 14-18, ab nächster Woche 98 

Allgemeine Zustimmung 99 



TOP 10 Schlüssel 100 

Heidi S.:  Hastuzeit-Redaktion möchte für ihre Sitzungen permanent einen 12er-Schlüssel, da sie jetzt 101 

wöchentlich im Konferenzraum tagen wollen 102 

Beschluss: Chefredakteurin bekommt den Schlüssel, grundsätzlich werden keine Kautionen verlangt 103 

für Schlüssel, die nicht die Haustür schließen  104 

Abstimmung: 2-0-0 angenommen 105 

TOP 11 Getränke 106 

Heidi S.:  es sollen neue Getränke gekauft werden, 40% Apfelsaftschorle, 30% Wasser und 30% Cola 107 

Abstimmung: 2-0-0 - angenommen 108 

TOP 12 Flyergenehmigung 109 

Jan W.:  ALV möchte Genehmigung, dass sie in den Mensen flyern dürfen, Antrag muss von 110 

Allgemeinen Sprecherin unterschrieben werden 111 

Heidi S.:  können Flyer auslegen, möchte aber vorher prüfen, ob sie das prinzipiell dürfen, da gibt es 112 

wohl eine Gerichtsentscheidung die man noch mal raussuchen sollte  113 

Susanne R.: ich möchte, dass jemand herkommt, damit sie selbst sagen, dass sie die Strafe zur Not selbst 114 

bezahlen 115 

Beschluss: wird vertragt, Vertreter werden eingeladen 116 

TOP 13 Kopierer 117 

Jan W.:  Vertreter kommt morgen 11Uhr um ein neues Angebot vorzustellen, StuRa müsste überlegen, 118 

ob er vom Kauf zurücktritt wenn es nicht bald eine Lösung gibt, Rechnung wurde noch nicht 119 

bezahlt, Firma ist über Gründe jedoch informiert 120 

TOP 14 Beamer und Laptop 121 

Jan W.:  wie bereits berichtet sind im Zusammenhang mit der Party der StuRa-Beamer und ein Laptop 122 

weggekommen, habe mit Versicherung geredet wie das mit dem Ersatz geht, jetzt so weit 123 

geklärt, habe Finanzer gefragt, ob genügend Geld für Neuanschaffung vorhanden ist, da wir 124 

die Sachen brauchen, haben ja gesagt, sollen dann Ersatz-Beamer und Laptop angeschafft 125 

werden? Aktuell haben wir einen Beamer vom Turm zur Ausleihe 126 

Susanne R.: wer hat beschlossen, dass wir den zum Ersatz nehmen? 127 

Jan W.:  ich, da wir einen benötigen, war ein Angebot vom Turm, wir brauchen ihn für Sitzungen, 128 

Vereine und Projekte zur Ausleihe 129 

Christoph K.: warum gibt es zwei Laptops?  130 

Jan W.:  wurde damals angeschafft für den dritten Finanzer, da Laptop flexibler ist  131 

Christoph K.: wurde Strafanzeige erstattet? – keine Ahnung frage nach  132 

Heidi S.:  Laptop und Beamer kaufen  133 

Abstimmung: 1-0-1 nicht beschlossen 134 

 135 

Ende: 19:30 136 

 137 

Protokoll: Jan Wioland 138 


